
 

「見せる」から「楽しむ」の「スポーツフェスタ」に 

大改編のスポーツフェスタは，試行錯誤を重ね実施さ

れました。保護者の皆様からも「楽しかった」「とてもいい企

画だった」「子どもたちが生き生きしていた」等，多数の賛

同のお声をいただきました。子どもたちが笑顔で輝く姿は何

ものにも代えがたい宝物です。コロナ対応で閉塞感がた

だよっていた前期だったので，今回のスポーツフェスタの

大成功は子どもたちにとっても大きな成長となり，私たち教

師にとってもやり遂げたという気持ちになった行事でした。 

６年生の皆さんは，最高学年として赤白組や班をまとめ

るという重大な責任がありましたが，期待どおり立派に役割

を果たしてくれました。みんなをまとめるという役はとても大変

な仕事です。うまくいかずに苦しんだこともあった子もいるは

ずです。でも，みんな前向きに自分の役割を果たそうとする

姿勢を見せていました。この経験はこれからの皆さんにとっ

て生きる力となるはずです。 

５年生は片付けの時に，６年生からこれからの行事をバ

トンタッチされました。これから，少しずつ最高学年になる準

備をしていきましょう。来年度盛り上げるのは君たちだ！ 

来年度の戦いは「バナナ戦争」？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

次は持久走をチェンジして「本爺ラン」！ 

 密になるため「かけ足運動」を中止して，持久走大会も一

新。スポーツフェスタに続き，みんなで楽しく運動する行事

第２弾「本爺ラン」を開催します。昨朝に放送で本爺ランの

イメージ動画を見て，どんなイベントなのか紹介しました。 

 ３１号でお知らせしましたように，「本爺ラン」は２部制です。

楽しく走る第１部と今までの持久走大会の形式でタイムトラ

イアルをする第２部。第２部には，駅伝部員以外にもぜひ

多くの子が参加して二川ギネスに挑戦してほしいと思ってい

ます。今回も「走ることを楽しむ」行事にしたいですね。 

学校教育活動アンケートにご協力を 

コロナの影響で例年のような教育活動は十分に推進で

きていない状況ではありますが，スポーツフェスタ等今年

度開催できた学校行事も含めて，今年度の教育活動の

アンケート回答にご協力をお願いします。 

本年度は「マークシート」方式ではなく，メールに配信さ

れるアンケートに回答いただく方法に変更しました。メール

での回答が難しい方は今までどおり，マークシートをお渡し

しますので，担任まで申し出てください。なお，記述式アン

ケートは任意です。個人懇談会の折に，回答ボックスに投

函または担任までご提出をお願いします。    

校長室だより 

スポーツフェスタ 大成功！主役の子どもたちが輝いていました！ 

 

 

開会のファンファーレでスポーツ

フェスタを盛り上げました！ 

振付もすべて部員で考えました。  

家での特訓の成果が出ましたね！ 

いろんな 

種 目 を 

楽 し み 

ました！ 


